

Opel ist Premiumpartner beim Rheinland-Pfalz-Tag

Opel ist Premiumpartner des 32. Rheinland-Pfalz-Tages. Vom 26. bis zum 28. Juni 2015 ist Ramstein-Miesenbach Gastgeber des Landesfestes, bei dem sich Unternehmen, Institutionen und Verbände aus dem gesamten Bundesland präsentieren.

Opel, mit dem Motoren- und Komponentenwerk in Kaiserslautern einer der wichtigen rheinland-pfälzischen Industriebetriebe, wird sich und seine Produkte an allen drei Veranstaltungstagen vorstellen. Das Kaiserslauterer Werk zeigt seine Produkte im High-Tech-Center in der Nähe des Rathauses. Für Opel-Gäste gibt es übrigens auch attraktive Preise zu gewinnen, denn im Stadion wartet der „Robo-Keeper“. Dieser elektronisch gesteuerte Torwart tritt in spannenden Duellen zum Elfmeterschießen an. Unter den besten Schützen werden Gutscheine für ein Fahrertraining auf dem Opel-Testgelände in Dudenhofen verlost. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Rheinland-Pfalz-Tag 2015.
